



令和7年4月18日発行
安来市立第三中学校
☎28-8534 FAX28-7376
文責：井上 明久



4月から安来市立第三中学校に着任いたしました、校長の井上明久（いのうえ あきひさ）と申します。9年ぶりの三中での勤務となり、大変嬉しく思っています。原前校長をはじめ、歴代校長の安来三中に対する熱意と情熱、そしてその実績を引き継ぎ、さらに三中を発展させていく所存でございます。

今年度は全校生徒143名、教職員29名の170名あまりでのスタートとなりました。生徒だけでなく、保護者・地域・職員にとって安心・安全な学校となるよう、よりよい学校づくりに尽力していきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。

満開の桜が春風に舞う中での入学式

4月9日(水)に令和7年度の入学式を挙行了しました。三中の歴史と共に数え切れないほどの生徒たちの成長を見守ってきた三中の桜。今年は視界を染めるような満開の桜が春風に舞い、新入生の入学を祝福してくれました。また、今年度は8名の来賓の皆様をお招きし、保護者・ご家族の皆様、職員と一緒に新入生の入学を祝福していただきました。50名の新入生たちは、新しいデザインの制服に身を包み、緊張した面持ちながらも担任に名前を呼ばれると、しっかりと大きな声で返事をしていました。新入生の皆さんが、この三中でさらに大きく成長してくれることを心から願っています。また、2・3年生の皆さんは、会場準備や環境整備に一生懸命取り組んでくれました。新入生を温かく迎え入れようとするその気持ちを、とても嬉しく感じました。



入学式で代表生徒が述べた「歓迎の言葉」と「誓いの言葉」を掲載します。

【在校生代表 歓迎の言葉 生徒会副会長 さん】

色とりどりの花が咲きそろそろ季節となりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。3月に卒業生49名が旅立ち、寂しくなっていたこの三中に、皆さんがご入学して来るのを、私たち2・3年生は楽しみにして待ちました。

さて、新入生の皆さんは、今、期待や楽しみな気持ちだけでなく、不安や緊張も胸いっぱいに溢れているのではないのでしょうか。中学校では小学校と違うことがたくさんあるので、そのいくつかを紹介します。

まず一つ目は授業です。教科によって教えてくださる先生が変わります。そして、学期ごとに定期テストがあります。私は1年生の時、「小学校の時と勉強方法を変えないといけない。」と反省したことがあります。覚えることがたくさんあるからです。今から頑張っておくと、将来の選択肢が広がります。継続して勉強する習慣をつけていきましょう。



二つ目は部活動です。放課後や休日に、先輩たちと一緒に練習に取り組んでいます。一つの目標に向かって、仲間と共に技術を高め合う中で、心も体も鍛えることができます。一緒に成長していきましょう。

違いはそれだけではありません。学校行事は生徒会執行部が中心となって運営し、生徒全員で作ります。体育祭では、三中だけのオリジナル競技や応援合戦がとても盛りあがります。私は各色組が工夫を凝らし、スローガンに合わせて描きあげるデコレーションを毎年楽しみにしています。

音楽会は、クラスの団結力が試され仲を深める行事です。放課後の合唱練習を積み重ね、皆で歌いきった時、「このクラスの一員でよかった」と達成感を得ることができます。とても良い行事なので、楽しみにしててください。

行事だけでなく、何気ない時間も絆を深める時間になります。私は、休憩時間や昼休みに友だちと話をしたり、遊んだりしています。今では出身中学校が違う同級生とも仲良くなり、仲間の輪が広がっています。友だちとの時間を大切に、ぜひ学校生活を充実させてください。

また、三中では伝統である挨拶を大切に生活しています。はじめはクラスメイトに挨拶をするのにも緊張しました。しかし、挨拶をきっかけに仲良くなることができました。友だちだけでなく、先輩や先生、そして学校の外では地域の方々にも挨拶をしていってほしいと思います。この伝統を一緒に繋いでいきましょう。

新入生の皆さん、これからの学校生活は慣れないことが多いと思いますが、わからないことがあったら、私たち先輩や先生方を頼ってください。三中には頼りになる人がたくさんいて、必ず力になってくれます。安心して登校してきてください。そして、同じ三中生として一緒によりよい学校を作りあげていきましょう。

皆さんにとって、この三中が多くの成長と実りの場になることを願い、歓迎の言葉といたします。

【新入生代表 誓いの言葉 ■■■■■ さん】

桜が咲き誇るこの季節、私たち新入生一同は、この安来市立第三中学校に新たな一歩を踏み出します。

これから始まる中学校生活に大きな期待と希望を抱いています。中学校では小学校の頃とは違う新しい教科やより深い学びが待っています。授業の中で、たくさんのことを知り、考え、成長していくことができると思うと、わくわくします。学ぶことの楽しさを大切に、友だちと一緒に協力し、勉強だけでなく、様々な活動にも取り組んでいきたいです。失敗を恐れずに挑戦し、多くのことを学びながら、自分自身を高めていきたいです。先生方、先輩方、どうかあたたかいご指導をよろしくお願いいたします。



職員紹介

令和7年度の職員は次のとおりです。どうぞよろしくお願いいたします。

氏名	校務分掌	担当教科	部活動	氏名	校務分掌	担当教科	部活動
井上 明久	学校長				1年2組担任	保健体育	ソフトテニス
	教 頭	技 術	ソフトテニス		支援1B組担任	社 会	陸上競技
	3学年主任	数 学	野 球		1年副担任	英語・家庭科	男子バレー
	3年1組担任	英 語	卓 球		通級指導教室		ソフトテニス
	3年2組担任	保健体育	陸上競技		初任研指導		
	支援1A組担任	国 語	女子バレー		学校事務		
	3年副担任	音 楽	吹奏楽		非常勤講師	理 科	
	養護教諭		美 術		学びいきサポート		
	2学年主任	国 語	ソフトテニス		校務技師		
	2年1組担任	数 学	男子バレー		学校図書館司書		
	2年副担任	社 会	女子バレー		特別支援教育支援員		
	2年副担任	美 術	野 球		スクールカウンセラー		
	通級指導教室		吹奏楽		ALT		
	1学年主任	社 会	美 術		スクールカウンセラー		
	1年1組担任	理 科	卓 球				

三中通信以外にも、学校ホームページで『活動の様子』を毎日お伝えしています！

<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/daisan-jh/>

生徒たちの学校での様子はもちろん、生徒たち・先生方の頑張りをお伝えしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

